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Zusammenfassung

        
Die Erfassung der parametranen Ausbreitung beim Zervixkarzinom stützte sich bisher auf die subjektive Beurteilung der Parametrien durch die Palpation. Eine rektale Ultraschalluntersuchung sollte in Zukunft zur Objektivierung der Parametriensituation beitragen. Wenngleich auch mit dieser neuartigen Methode keine Differenzierung zwischen entzündungsbedingter und karzinomatöser Infiltration möglich erscheint, könnte doch eine unter echographischer Sicht durchgeführte gezielte Punktion eine Klärung bringen.


      
        
Abstract

        
The degree of parametrical infiltration in cases of carcinoma of the cervix uteri could until now be judged by palpation only. Special ultrasound examinations with rectal scanners should be beneficial in future for the recording of the parametrical situation. Although it is not possible to differentiate between inflammatory and cancerous infiltration with this new method, additional punctures under echographic control could be of great value.
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